

BIBLIOGRAPHIE.

Histoire de la Mère Marie de l'Incarnation, première Supérieure des Ursulines de la Nouvelle-France—Par l'Abbé H. R. CASGRAIN. 1.

Malheur à nous si nous tournons le dos
à notre passé.

Notre aurore a été si pure !...

L'ABBÉ CASGRAIN.

Légendes Canadiennes.

Au moment où la tombe vient de se fermer sur l'une des illustrations des lettres canadiennes ; à l'instant même où nous regrettons amèrement que la mort ait si soudainement interrompu les utiles travaux de M. l'Abbé Ferland, un nouvel ouvrage, comme pour consoler notre littérature en deuil, apparaît sous le titre : " Histoire de la Mère Marie de l'Incarnation, première Supérieure des Ursulines de la Nouvelle-France."

Il appartient peu à une plume profane d'apprécier tout le merveilleux et toute la mysticité d'une pareille vie. Nous craindrions même, en en rendant compte, de ne pas exprimer toute notre admiration et de ne pas faire saisir tout ce qu'il y a d'élévation et de sublimité dans ces âmes élues entre toutes pour le sacrifice, le dévouement et l'accomplissement des grandes choses. Cette tâche ou plutôt ce devoir de reconnaissance envers l'une des plus illustres héroïnes du Canada, l'un des esprits les plus élevés et l'une des âmes les plus privilégiées qui aient honoré notre pays, a été accompli par M. l'Abbé Casgrain qui a ajouté un nouveau fleuron à la couronne de la